

Tingkatkan Jiwa Korsa, Rutan Kudus gelar Pembaretan CPNS

David Fernanda Putra - KUDUS.PAPARAZI.ID

Apr 1, 2023 - 19:39



Kudus - Jum'at (31/03) Pembaretan adalah tradisi mengandung arti penggabungan anggota baru pada korps atau satuan kerja yang akan menjadi awal baru dalam pengabdian kepada bangsa dan negara. Selain itu juga untuk menjadikan para tuna-tunas baru Pengayoman memiliki integritas dan komitmen yang tinggi, kinerja yang Profesional, Akuntabel, Sinergi, Transparan dan Inovatif (PASTI) sehingga bisa membawa pembaharuan baik kedepannya bagi Rutan Kudus. Oleh karena itu, Rutan Kudus menggelar upacara pembaretan kepada 14 (empat belas) orang Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Rutan Kudus.

Upacara pembaretan CPNS tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Kudus, dan didampingi oleh seluruh pejabat struktural serta pegawai Rutan Kudus yang berlangsung di halaman depan Rutan Kudus.

Dalam sambutannya Solichin, Kepala Rutan Kudus, menyampaikan bahwa melalui kegiatan ini diharapkan para peserta memperoleh pencerahan dan bekal pengalaman dalam mengabdikan diri sebagai bagian dari Rutan Kudus.

“Manfaat yang bisa kita petik dari kegiatan ini yaitu tumbuhnya rasa kebersamaan dan ikatan kekeluargaan dalam memelihara hubungan kerja demi terlaksananya tugas, pokok, dan fungsi dengan penuh tanggung jawab,” ungkapnya.

Melalui orientasi dan pelaksanaan prosesi pembaretan ini diharapkan dapat memotivasi Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) untuk bekerja dengan sepenuh hati dalam melayani masyarakat sebagai pelayan publik, sehingga hasil akhirnya mampu meningkatkan efektivitas kinerja pada Rutan Kudus.

Dengan telah dilaluinya orientasi dan pembaretan ini, ke 14 Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) telah resmi menjadi bagian dari keluarga besar Rutan Kudus. Tanggung jawab di dalam menjaga nama baik instansi Rutan Kudus, baik di lingkungan kerja maupun di lingkungan masyarakat, menjadi suatu kewajiban bersama.

Kegiatan berjalan dengan aman dan lancar, nampak para 14 Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) mengikuti seluruh kegiatan dengan penuh semangat dan sangat antusias.